



En prisión preventiva sujeto sorprendido con 70 dosis de éxtasis en sector céntrico de Coyhaique

P.3



Comisario de Carabineros entregó antecedentes sobre caso de femicidio frustrado

P.3



EL DIVISADERO

AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

Coyhaique, Aysén
Sábado
11 de enero de 2025
Año XXXI
N° 9007

Ejecutivo de SalmonChile: “La industria está estancada porque las señales han sido negativas”

• Un balance sobre los principales hitos de la industria durante 2024 hizo el Gerente de Asuntos Públicos del gremio, Tomás Monge Valdés en entrevista con diario El Divisadero

P.4 y P.5



Concejo Municipal de Aysén distingue a jóvenes puntajes nacionales como “Ciudadanos Ilustres”

P.8

Familia brasileña pedalea por Carretera Austral con destino final Ushuaia

P.13



TC declara inconstitucional indicación contra Ley Lafkenche y protege derechos indígenas

P.10



Paneles para edificar casas sociales: Aysén Recircular usa desechos plásticos de salmoneras

P.11

Presentan programa para resaltar los 97 años de Puerto Aysén

P.7